
La force du disciple du Christ, c’est l’Esprit
Saint!

Lectures de la messe

Première lecture

« Ayant réuni l’Église, ils rapportèrent tout ce que Dieu avait fait avec eux » (Ac 14, 19-28)

Lecture du livre des Actes des Apôtres

En ces jours-là,
comme Paul et Barnabé se trouvaient à Lystres,
des Juifs arrivèrent d’Antioche de Pisidie et d’Iconium ;
ils se rallièrent les foules,
ils lapidèrent Paul et le traînèrent hors de la ville,
pensant qu’il était mort.
Mais, quand les disciples firent cercle autour de lui,
il se releva et rentra dans la ville.
Le lendemain, avec Barnabé, il partit pour Derbé.
Ils annoncèrent la Bonne Nouvelle à cette cité
et firent bon nombre de disciples.

Puis ils retournèrent à Lystres, à Iconium et à Antioche de Pisidie ;
ils affermissaient le courage des disciples ;
ils les exhortaient à persévérer dans la foi,
en disant :
« Il nous faut passer par bien des épreuves
pour entrer dans le royaume de Dieu. »
Ils désignèrent des Anciens pour chacune de leurs Églises
et, après avoir prié et jeûné, ils confièrent au Seigneur
ces hommes qui avaient mis leur foi en lui.
Ils traversèrent la Pisidie et se rendirent en Pamphylie.
Après avoir annoncé la Parole aux gens de Pergé,
ils descendirent au port d’Attalia,
et s’embarquèrent pour Antioche de Syrie,
d’où ils étaient partis ;
c’est là qu’ils avaient été remis à la grâce de Dieu
pour l’œuvre qu’ils avaient accomplie.
Une fois arrivés, ayant réuni l’Église,
ils rapportèrent tout ce que Dieu avait fait avec eux,
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et comment il avait ouvert aux nations la porte de la foi.
Ils passèrent alors un certain temps avec les disciples.

– Parole du Seigneur.

Psaume

(144 (145), 10-11, 12-13ab, 21)

R/ Que tes amis, Seigneur,
annoncent la gloire de ton règne !
ou : Alléluia ! (cf. 144, 12)

Que tes œuvres, Seigneur, te rendent grâce
et que tes fidèles te bénissent !
Ils diront la gloire de ton règne,
ils parleront de tes exploits.

Ils annonceront aux hommes tes exploits,
la gloire et l’éclat de ton règne :
ton règne, un règne éternel,
ton empire, pour les âges des âges.

Que ma bouche proclame
les louanges du Seigneur !
Son nom très saint, que toute chair le bénisse
toujours et à jamais !

Évangile

« Je vous donne ma paix » (Jn 14, 27-31a)

Alléluia. Alléluia.
Le Christ devait souffrir
et ressusciter d’entre les morts
pour entrer dans la gloire.
Alléluia. (cf. Lc 24, 4b.26)

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

En ce temps-là,
Jésus disait à ses disciples :
« Je vous laisse la paix,
je vous donne ma paix ;
ce n’est pas à la manière du monde
que je vous la donne.
Que votre cœur ne soit pas bouleversé ni effrayé.
Vous avez entendu ce que je vous ai dit :
Je m’en vais,
et je reviens vers vous.
Si vous m’aimiez, vous seriez dans la joie
puisque je pars vers le Père,
car le Père est plus grand que moi.



Je vous ai dit ces choses maintenant,
avant qu’elles n’arrivent ;
ainsi, lorsqu’elles arriveront,
vous croirez.
Désormais, je ne parlerai plus beaucoup avec vous,
car il vient, le prince du monde.
Certes, sur moi il n’a aucune prise,
mais il faut que le monde sache
que j’aime le Père,
et que je fais comme le Père me l’a commandé. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs en Christ, que la grâce de notre Seigneur Jésus Christ abonde dans chacune de nos
vies. Ce matin, le texte de la première lecture, nous présente l’apôtre Paul et Barnabas. Saint Paul,
passionné du Seigneur est battu à mort dans cet évangile et pourtant, ces persécutions ne
l’empêchent pas d’annoncer avec encore plus de zèle la parole de Dieu.

En effet, l’apôtre Paul est battu dans cet extrait parce qu’il annonçait le nom de Jésus. Après avoir
été retrouvé par les disciples, nous le voyons, il ira dans plusieurs autres villes et reviendra même à
Lystres annoncer l’évangile. Rien ni personne n’arrive à l’empêcher à parler de Jésus et à convertir
les peuples en son nom. Malgré les tribulations et les difficultés, il continue sa mission d’annoncer
l’évangile. Il coure sans que rien ne puisse l’arrêter.

Aujourd’hui, souvent face aux difficultés, aux résistances des autres, aux moqueries, à la pression de
la société, nous nous refroidissons dans notre zèle à parler de Jésus ou à être ses témoins à travers
notre comportement, notre manière de vivre. Souvent, nous avons peur de proposer la prière, la
lecture de la bible, le chapelet, même parfois en milieu chrétien, parce que nous avons peur de la
réaction des autres, de leurs moqueries, insultes. Parfois même on nous a rabroué dans une
situation donnée, et nous avons renoncé à témoigner par peur des représailles. Au travail, nous
avons fait des compromis avec la vérité par peur d’être rejetés, persécutés par nos collègues. Dans
la famille, nous avons parfois peur d’affirmer notre foi par peur d’être rejetés.

Quel était donc le secret des apôtres? Pourquoi avons nous tant de mal à être des martyrs pour la
cause du Christ? Le secret des apôtres était la force de l’Esprit Saint, ils étaient remplis de la paix
du Seigneur, la paix dont le Seigneur Jésus Christ parle dans l’évangile d’aujourd’hui, une paix qui
nous vient de la présence de son Esprit en nous.

Alors en cette approche de la pentecôte, tout ce que nous devons faire c’est de demander au
Seigneur la grâce d’être remplis de son Esprit, d’entrer en communion permanente avec lui. C’est la
force de l’Esprit Saint qui nous donne d’être de vrais témoins de la résurrection et le Seigneur le
donne à qui le lui demande avec ferveur.

Mais est ce que nous voulons être des disciples zélés pour le Seigneur, est ce que nous voulons son
Esprit Saint? Sommes nous désireux à donner notre vie pour le Seigneur? Ce dont le Seigneur a
besoin, c’est de notre volonté, notre désir profond de le servir malgré nos faiblesses. Si nous le
voulons et lui demandons son Esprit, il nous l’accordera.



Prenons donc le temps en cette période de préparation de la pentecôte pour prier intensément au
Seigneur en lui demandant son Esprit Saint, demandons au Seigneur de faire de nous de vrais
apôtres. Regardons notre vie de disciples. Dans quel domaine voulons nous que le feu de l’Esprit
Saint vienne brûler la peur, la stagnation afin que nous puissions pleinement annoncer l’évangile?

Prions

Père d’amour, accorde nous la grâce de ton Esprit Saint afin d’être des disciples capables de mourir
pour l’évangile.

Intercession

Pour tous les religieux missionnaires dans le monde, que le Seigneur leur donne davantage la force
de son Esprit Saint pour persévérer dans leur mission jusqu’au bout.

Maman Marie, mère des missionnaires, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Prendre un moment pour prier au Seigneur en lui demandant la force de son Esprit, commencer un
programme de prière pour demander les sept dons de l’Esprit Saint si nous ne l’avons pas encore
commencé.

Flora Kamta, Communauté des Disciples du Christ Vivant

Version audiohttps://www.youtube.com/watch?v=iQFlmvbTQho
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